

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan media gambar pada kelas eksperimen memperoleh skor rata-rata 21,8 yang tergolong dalam kategori berkembang sangat baik sementara penggunaan media kartu huruf pada kelas kontrol memperoleh skor rata-rata 16,25 tergolong dalam kategori berkembang sesuai harapan, dan keduanya memiliki selisih sebesar 5,55 dimana kelas eksperimen memperoleh skor lebih tinggi dibanding dengan kelas kontrol.
2. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan terlihat media gambar memiliki pengaruh terhadap kemampuan membaca anak. Hal ini terlihat berkembangnya kemampuan membaca permulaan anak seperti anak mampu membedakan huruf serta anak bisa menyusun suku kata menjadi kata utuh dan hal tersebut juga sesuai dengan hasil uji hipotesis yaitu diperoleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $10,33 > 1,707$ ), dengan demikian  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima sehingga dinyatakan Terdapat pengaruh yang signifikan dari penggunaan media gambar terhadap kemampuan membaca permulaan anak usia 5-6 tahun di TK Aisyah Bustanul atfal 05 Medam Tahun ajaran 2017/2018”

## B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang dikemukakan diatas maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi guru dan calon guru diharapkan agar dapat meyertakan berbagai media salah satunya media gambar dalam proses pembelajaran terkhusus dalam merangsang peningkatan kemampuan membaca permulaan anak agar anak lebih antusias dan tidak merasa tertekan.
2. Bagi kepala sekolah sebagai bahan masukan dalam mengambil kebijakan dalam setiap pertemuan dengan guru memberi masukan dakam meningkatkan kualitas pembelajaran dan agar menyediakan berbagai media dan bahan bahan yang bisa digunakan guru untuk membuat media pembelajaran yang kreatif
3. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut agar menambah pengetahuan dan memperlus wawasan tentang penggunaan media gambar terhadap kemampuan membaca permulaan anak serta memperhatikan kelemahan-kelemahanya sehingga dapat diperoleh hasil yang lebih baik pada penelitian selanjutnya.